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Havixbeck, den 04.12.2018 

 

 

Sehr geehrter Herr Gromöller, 

 

ich möchte Ihnen, im Hinblick auf die mögliche Antragstellung auf Förderung des Glasfaser-Ausbaus 

im Außenbereich von Havixbeck einen kurzen Überblick über den Sachstand seitens unseres Vereins 

geben. 

Am vergangenen Donnerstag, den 28.11.2018 diskutierten der Vorsitzende und der Stellvertreter des 

LOV Havixbeck mit dem Geschäftsführer und Justiziar des Kreisstelle Coesfeld einen ersten 

Satzungsentwurf für den neu zu gründenden Strukturverein für den Außenbereich.  

Am 29.11.2018 wurde eine vorläufige Satzung an die Arbeitsgruppe für den Strukturverein im LOV 

Vorstand zur Diskussion übergeben. Die Ergebnisse wurden am 03.12.2018 mit Anmerkungen an den 

Justiziar zur endgültigen Überarbeitung zurückgegeben. 

Die Satzung wird ab dem 07.12.2018 öffentlich einsehbar sein, möglichst auf einer zu schaffenden 

Internetplattform. 

Am 10.12.2018 findet die Gründungsveranstaltung in Havixbeck statt. Hierzu ist der erweiterte 

Vorstand des Ortsvereins eingeladen, dazu gehören unter anderem die gewählten 

Bauerschaftsvertreter. In dieser Versammlung wird der neue Verein gegründet werden. 

In der KW 51 wird nach Möglichkeit die erste Mitgliederversammlung des neuen Vereins stattfinden. 

Der Vorstand wird gewählt und die Beitragsordnung beraten, ggf. auch beschlossen. 

Für die ersten Kalenderwochen in 2019 sind weitere Veranstaltungen geplant: 

- zur Nachfragebündelung der nicht förderfähigen Hauskoordinaten im Außenbereich von 

Havixbeck 

- Gespräche in den einzelnen Bauerschaften zur Mitgliedschaft und zu Beiträgen des 

Strukturfördervereins 

- Verhandlungen mit Netzbetreibern 

Die Arbeitsergebnisse werden der Gemeindeverwaltung und den Ratsmitgliedern in KW 04/2019 

mitgeteilt, ein aktueller Stand wird auf einer Internetplattform einsehbar sein. 

 

An dieser Stelle möchte ich noch einmal dringend an Sie und die Ratsmitglieder appellieren, darauf 

hinzuarbeiten, dass am 14.02.2019 der Antrag auf Fördermittel vom Rat der Gemeinde beschlossen 



werden kann. Nach Auskunft der Geschäftsstelle Gigabit.NRW führt weder der Antrag noch ein 

vorläufiger Bescheid seitens des Bundes zu Verpflichtungen der Gemeinde. Der Antrag kann auch 

nach Zugang des Bescheides noch zurückgezogen werden. 

Unser neuer Verein wird seine Arbeit wie geschildert noch in diesem Jahr aufnehmen. Der Vorstand 

des LOV und auch ich ganz persönlich sind davon überzeugt, dass ein sehr großer Teil der Bewohner 

des Außenbereichs von Havixbeck den geplanten Weg mitgeht, Mitglied im Strukturverein wird und 

auch die entsprechenden Beiträge freiwillig leisten wird. Gerade weil die Solidarität untereinander 

ein tief verwurzelter Bestandteil unseres Zusammenlebens ist. - Aber wir glauben auch, dass hierfür 

ein eindeutiges Signal der Gemeinde und des Rates eine wichtige und ausschlaggebende Motivation 

sein wird. 

 

Ich hoffe, mit diesen Ausführungen die notwendigen Informationen zum Stand der Dinge 

ausreichend übermittelt zu haben. 

Für weitere Fragen steht die Arbeitsgruppe bestehend aus Birgit Scharlau, Thomas Schulze 

Westerhoff, Hubertus Spüntrup und mir gerne zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

André Kückmann 

 

 


